



Redacción
politica@eleconomista.mx

También atacan a exalcalde de Padilla

Los ataques armados contra el magistrado y presidente del Tribunal Electoral de Tamaulipas, Edgar Danés Rojas y el exalcalde de Padilla, Edgar Eduardo Alvarado, suscitados por la tarde de ayer en Ciudad Victoria, no están relacionados, afirmó el fiscal tamaulipeco, Irving Barrios Mojica, al tiempo que indicó que la salud de ambos permanecía estable.

Por la tarde de ayer el magistrado electoral fue atacado por un hombre quien le disparó en al menos dos ocasiones en la inmediaciones del fraccionamiento Valle Oriente, en Ciudad Victoria Tamaulipas.

Sobre las razones del ataque con el funcionario electoral, el fiscal Barrios Mojica, sostuvo que hay diferentes hipótesis que sigue en la actualidad la fiscalía a su cargo; una es que estuviera relacionado con sus funciones electorales y la otra ha sido las investigaciones que se han abierto en contra del mismo magistrado aunque, acotó, no son las únicas que pueden aparecer.

Cabe mencionar que el magistrado es investigado por un posible conflicto de intereses que se relaciona con casos como la resolución de impugnaciones en los comicios recientes en Nuevo Laredo y decisiones que han favorecido a familiares directos en instituciones públicas.

Aunado a ello, se le ha señalado de acoso sexual a una exempleada del Tribunal Electoral local.

El fiscal Barrios Mojica dijo que se ha identificado el vehículo en el cual viajaba el agresor del magistrado y que se realizan las investigaciones correspondientes.

Mientras que, ante la pregunta de si otros magistrados habían solicitado protección tras el atentado, el fiscal sostuvo que el otorgamiento, o no de ello, depende de una decisión judicial que pueda ser decretada.

Balean al presidente del Tribunal Electoral de Tamaulipas



Ambos casos son investigados por la Fiscalía Estatal de Tamaulipas.

FOTO: ESPECIAL

Segundo ataque

En otro hecho separado, alrededor de las 15 horas de ayer, el exalcalde Padilla sufrió un atentado en la colonia Infonavit Jardín, en donde resultaron lesionadas dos personas más; un acompañante identificado como Pedro "Q" y una menor que transitaba por el lugar.

El fiscal, Barrios Mojica, detalló que un sujeto descendió de un vehículo y se le acercó al expresidente municipal, afuera de su domicilio, y disparó en al menos siete ocasiones; el alcalde le impactaron por lo menos tres bales en tórax, hombro y pierna; el joven tiene un impacto en el antebrazo y la joven fue herida por una esquirla en el hombro izquierdo.

Estas personas, ahondó, se encuentran en el centro hospitalario y están declaradas como estables.

En el lugar de los hechos se encontraron siete casquillos de calibre .9 mm.

El exalcalde, comentó el fiscal de Tamaulipas, ha presentado denuncias con anterioridad que versan sobre temas delictivos y de grupos armados.

En la conferencia ante medios de comunicación, Barrios Mojica, dijo que buscan hablar con testigos y recopilar videos de cámaras cercanas de seguridad.

Situación general

Por último sobre la situación de inseguridad en la localidad, el fiscal comentó que la Guardia estatal trabaja con todos sus elementos.

Aunado a que comentó que hasta ahora ambos casos son investigados por la fiscalía local y no se había recibido solicitud de atracción por parte de la Fiscalía General de la República.

De acuerdo con la fiscalía de Tamaulipas, los dos hechos no se encuentran relacionados. La salud de ambos se encuentra estable.